

MS-SPIEL **ASKÖ BRUCK vs. FC MÜNZKIRCHEN** 1. Klasse NW, RUNDE 22, 04. Mai 2008,
15.00/17.00 Uhr **KM:** **1:3** (1:2), Tor:
Eigentor des Gegners (12.)

Gegentreffer in der 29., 41., 72.

Reserv: **1:10**
(1:3), Tor: Ortbauer Philipp (8.)

Gegentreffer in der 5.,30.,38.,58.,61.,69.,74.,75.,84.,90.

(
Ergebnisse immer aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

Kader / Aufstellung KM
: Anfangself siehe Aufstellung -

ERSATZ: Yildiz, Juffmann T., Ortbauer L., Sallaberger O.

Trainer: Steiner Robert

Freilinger

Hajda

Benezeder W.

Juffmann A.

Haslehner

Benezeder T. (Juffmann T. - 71.)

Lehner D.

Berndorfer

Wimmer A. (Yildiz - HZ)

Heitzinger

Hodza

Kader Reserv: Reiter Harald, Zellinger Jürgen, Hagn Jürgen, Auer Manfred, Gföllner J., Schrems, Steiner Robert, Ortbauer L., Ortbauer P., Steiner F., Stockhammer

ERSATZ: Hofer J., Dieplinger

Schiedsrichter
: Reinsprecht Arthur

Vor dem Spiel:

Gesperrte (S), verletzte (V), kranke (K), arbeits- (A) oder aus privaten Gründen (P) verhinderte Spieler:

Wiesinger Max (S)

Zum Spiel:

Mit einer sehr defensiven Ausrichtung sind wir in dieses Spiel gegen den Tabellenersten und Meisterschaftsfavortien aus Münzkirchen gegangen. Unser Ziel war es, solange wie möglich das 0:0 zu halten, und eventuell aus einem konzentriert vorgetragenen Konter selbst das erste Tor zu machen. In der ersten halben Stunde ist diese Taktik auch vollends aufgegangen. Und es ist uns sogar die Führung gelungen: Einen schön getretenen Freistoß vom Michi von rechts bugsierte ein Gästespieler unhaltbar ins eigene Tor. Nicht lange danach hatten wir dann sogar das 2:0 auf dem Fuß bzw. auf dem Kopf: Einen schönen Konter schließt der Alex von halb links mit einem Schuss auf die Querlatte ab, den abprallenden Ball köpft der Jimmy aus 10 Metern aufs Tor, allerdings war dieser Kopfball jenes Stück zu niedrig, welches vorher der Schuss vom Alex zu hoch war und so konnte ein Gegner mit dem Kopf auf der Linie klären.

Das flotte Spiel ging danach so weiter, wie wir uns das gedacht haben. Wir überließen dem Gegner die Initiative, versuchten in der eigenen Hälfte die Räume eng zu machen, und die Angriffe spätestens am Strafraum abzufangen, was auch teilweise gelungen ist. Allerdings kamen die Gäste vor allem aus Standards immer wieder zu guten Möglichkeiten. Auch war ihr Passspiel ziemlich präzise, sie haben fast keine Fehler im Spiel nach vorne gemacht. Das war aber auch dadurch bedingt, weil wir vor allem in der Mitte zu wenig Druck auf den ballführenden Spieler ausgeübt haben, sodass die Stürmer doch sehr oft unbedrängt aus der Mitte heraus bedient werden konnten, und so wurde es eben auch doch oft gefährlich. Und daher irgendwo auch der verdiente Ausgleich für den Ersten in der 29. nach schöner Kombination über unsere rechte Seite. Bitter war dann sogar noch der Rückstand kurz vor der Pause, als unser Abstoß relativ schnell wieder retour kam und der Stürmer (überlegt oder nicht) vom 16er eingeschoben hat.

In der zweiten Hälfte dann dasselbe Bild. Wir haben unsere Defensivtaktik noch weiter fortgesetzt, erst nach ca. 70 Minuten umgestellt. Gefährlich wurde es in den zweiten 45 Minuten allerdings fast nur dann, wenn wir extrem leichtfertige Fehlpässe in der eigenen Hälfte fabriziert hatten. Aber wir konnten bis zu diesem vorentscheidenden 1:3 in der 72. das Spiel durchaus offen gestalten, aber dieser dritte Gegentreffer hat die Entscheidung in diesem Match herbeigeführt. So schön allerdings der Abschluss vom gegnerischen Stürmer nach Konter und Flanke von links mit einer Volleyübernahme und Schuss genau neben die Stange auch war - zu diesem Konter hätte es gar nicht kommen dürfen, da wir eigentlich einen Freistoß 20 Meter vorm gegnerischen Tor hätten bekommen müssen. Aber der Schiri hat dieses Foul einfach

umgedreht, Konter, Tor.... Aber so ist das im Fußball nunmal: Bei Mannschaften, die oben stehen, drücken die "Unparteiischen" schon mal leichter ein Auge zu - wie bei dieser doch sehr elfmeterverdächtigen Situation mit dem Gasi an deren Grundlinie gegen Ende der Partie - schießen wir das 2:3 hätte es durchaus nochmal spannend werden können; oder sie drehen ein Foul einfach mal um....

Man darf mich jetzt allerdings nicht falsch verstehen: Der Sieg des Tabellenführers geht absolut in Ordnung, sie waren gegen uns einfach die bessere und vor allem viel ballsicherere Mannschaft, und sie stehen auch absolut verdient an erster Stelle in dieser Klasse, weil sie einfach einen guten Fußball spielen und stets brandgefährliche Stürmer in ihren Reihen haben. Wir wollten mit Kampfkraft und großem Herz dagegen halten, was uns eigentlich auch ganz gut gelungen ist. Bei den Gegentoren waren wir vielleicht noch etwas blauäugig, weswegen sie dann auch gefallen sind, aber wir haben uns durchaus sehr achtbar aus der Affäre gezogen. Wenn man bedenkt, dass Münzkirchen am Donnerstag zuvor das Nachtragsspiel gegen St. Roman, die in der Rückrunde fast alles gewonnen hatten, 6:0 gewinnen konnte, kann man - so blöd das jetzt vielleicht auch klingen mag - mit der Leistung bei dieser Niederlage durchaus zufrieden sein....